
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE122382

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

veaux
Question écrite n° 122382

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche au sujet de la situation
des éleveurs de veaux de boucherie en France. Cette filière traverse en effet une crise économique conjuguant
une raréfaction des veaux de huit jours et une hausse des cours des aliments d'allaitement. Il en résulte pour
ces éleveurs des pertes économiques et surtout un désengagement des entreprises d'intégration qui les incite à
réaliser eux-mêmes de lourds investissements pour se mettre aux normes. En conséquence, il lui demande s'il
envisage de prendre des mesures pour venir en accompagnement des éleveurs.
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